
一 般 質 問一 般 質 問
各議員の一般質問の様子をユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

第１回（３月）定例会

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

３
月
３
日

兼子　正寛
（一括）

◇産業振興について
◇人口減少 · 少子高齢化対策について
◇新型コロナウイルス感染症対策について

P.13

小田嶋秋一
（分割）

◇今年度の除排雪の現状と克雪対策について
◇ゆざわジオパークについて
◇学校教育におけるＩＣＴの活用について

佐藤　愛子
（一括）

◇安心 · 安全に生活できる防災 · 福祉について
◇市道荻生田南１号線について
◇新入学児童の入学準備支援について

P.14

加藤　昭嗣
（分割）

◇産業振興について
◇新型コロナウイルス感染症への対応について
◇教育について

３
月
４
日

柏原　久寿
（一括）

◇農業政策について
◇漬物生産者への支援について
◇施策満足度について

P.15

高橋　　肇
（一括）

◇デジタル田園都市構想に関する取組の推進について
◇地球温暖化対策について
◇一人暮らし高齢者等の見守りと認知症支援について
◇道の駅おがち「小町の郷」周辺整備基本計画について

佐藤　　勝
（分割）

◇コロナ禍における対応について
◇令和３年度の市道の除排雪について
◇第２次湯沢市総合振興計画後期基本計画について

P.16

　３月３、４日に開かれた本会議では、７人が一般質問を行い、活発な議論を展開しました。
質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

※一括質問方式… 全ての項目を一括して質問し、
一括して答弁を求める方式

　分割質問方式… 質問項目ごとに分けて質問し、
その都度答弁を求める方式

一
般
質
問
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